

てらこや 四十四の瞳♪ … こんな11月だったよの巻

11月9~10日 しまなみサイクリング



10月31日(木)

てらこやフェスティバル

前日までできるかなあと
思っていたけど、本番は
うまくできてよかったです！
1年生が練習のときより
セリフを言えてよかったです。
また劇をしたいな。

(袖布)

わたくしもまた
みんなの劇、みたい！！



サンオリハッキヨが
楽しかったー！！！

(英語)

全部楽しかったー!!!!

(弥八)



みんなのサッカー技術も
どんどんUP↑!!

(11月13日)

さつま
いも掘り

火が恋しい季節…
それぞれの方法でさつまいもを
焼く。今日もおいしくできました!!

ソーラーパネル
太陽光で、トイレの電球を
つけたよ。

太陽光パネルを
つけるために
屋根に登ったよ～

(新)

新と(1)が
工事をしてくれたよ。
電球のつけ方をみんな
教えてくれた新先生。

太陽光パネルを
つけるのが
たいへんだ

(優)

今月のことばとかず

低・中) 漢字～小さな旅に～
使う漢字

高) 韓国語、韓国と日本の歴史

てらこやタイム

あこちゃんのお話会・修学旅行
プレゼンテーション

電車がこんでいて人がいっぱいだから
みんなの場所に移動するのが大変
だった。旅のときにみんなが思っ
たりまとめてくれてよかったです。

優
空
つばめ

11月29日(水)

1~4年生 小さな旅

広島こども文化科学館

5-Days こども文化科学館



ベーコンがやかましかった。
2日目が少しでもわからなかった。
しまなみ海道、楽し
かった～！！

空
温泉のシャワーが
省エネだった。
しまなみ海道は全然

つかれなかったよ。景色も
きれいだった！

つばめ

11月23日～30日
5.6年生 修学旅行

＝韓国＝



サンオリハッキヨの人たちと遊ぶのが
楽しかった！さむかった～
学校でごはんわからぬいたが、伝えようと
してくれて、うれしかった。ぱりか

寒かった。ことはが徳文島の
ことばに似てたよ。キムチが
からくなかった!!

宗哉



さつま
いも掘り

火が恋しい季節…
それぞれの方法でさつまいもを
焼く。今日もおいしくできました!!



火をつけるのはたいへん
だったりびやきいもは
おいしかった！

ザリガニやモクズガニを
そだてるのがたのしいよ。

12日にスッポンと
いっしょにたべるよ。

寛伸

太陽光パネルをつけるために
屋根に登ったよ～



ザリガニ、モクズガニ
探し、捕って、生命を
いたしました。



かぎ針でルームジーズ
作り

かぎじりはむずかしか
たよ。でもできてうれ
かったよ



囲碁ゲームも
続いているよ。
碁石でみんな
遊びも

五目ならべをして
うさがつよかったです。

あこ